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PROGRAMALa Vrlla acogerá numerosas obras para todos los públicos posibles durante diez días

ElÁreadeCulturaorganizala
muestrateatral'NocheRota'
Lainiciativacongregará
en laciudada lasmás
importantescompañfas
delaprovincia

ManuelLaynez
pretendehacerdeRota
unareferenciaenel
circuitoteatral

INFORMACiÓN
CÁDIZ

Del 5 al 14 de-septiembre,la ciu-
dad se convertirá en el punto re-
ferente para el teatro en la pro-
vincia, gracias a la Noche Rota,
una muestra alternativa de teatro
de compañías de la provincia de
Cádiz,que organiza el área de Cul-
tura de la Fundación Municipal
de Juventud, Cultura yDeportes.

&ta novedosainiciativa que du-
rante dos fines de semana servirá
de punto de encuentro paracom-
pañías gaditanas ypara todo elpú-
blico interesado en conocer el tra-
bajo que realizan estos grupos de
teatro, girará en torno al audito-
rio municipal Alcalde Felipe Be-
nítezsi bien también tendrá como
escenario plazas públicas o el sa-
lón de actos de la Casa de la Cul-
tura YJuventud.

El concejal delegado de Cultu-
ra del Ayuntamiento roteño, Ma-
nuel Laynez, ha presentado esta
Noche Rota como una iniciativa
que surge como consecuencia de
la demanda de un importante nú-
mero de compañías pequeñas que
tras preparar sus obras no en-
cuentran posibilidad de ~euna
salida.

Con la intención de que esta
muestra contribuya asentar lasba-
ses de una eficaz plataforma de

El delegado de Cultura, Manuel Laynez, acompañado por el técnico del teatro, presentaba este programa.

desarrollo de las Artes Escénicas
en la localidad, Noche Rota dará
cabida en estos dos fines de se-
mana a un total de nueve compa-
ñías.
El concejal explicó que esta ini-
ciativa puesta en marcha por me-
diación del técnico Paco Doblas,
pretende servirde escaparate para
los grupos gaditanos, y propiciar
entre lascompañías puntos de en-
cuentros en el Palacio Municipal
Castillo de Luna y otros lugares
de la ciudad con elfin de que pue-
dan compartir experiencias yco-
nocer más a fondo asuntos rela-
cionados con los circuitos, presu-
puestos, etc.

Para el delegado de Cultura,
esta novedosa iniciativa novedo-
sa es una interesante apuesta que
puede significar que durante es-
tos dos fines de semana la locali-
dad sea a nivel de teatro el refe-
rente en la provincia de Cádiz.

Por su parte, el técnico del tea-
tro municipal, Paco Doblas, apun-
tó que ala hora de cerrar el cartel
de participación de esta muestra
se ha intentado incluir variedad
de espectáculos con el finde abar-
car el mayor número de público
presentando obras tanto para in-
fantil,juvenil. o adultos.

En este sentido, cabe señalar
que esta muestra comenzará hoy

viernes, ya que por la mañana se
recibirá a las compañías COnun
desayuno de trab.yo en el Palacio
Municipal Castillo de Luna, para
continuar por la tarde noche con
la compañía Tántrico Teatro que
será quien presente a lasnueve de
la noche en el auditorio munici-
palla obra La princesa y el dra-
gón; mientras que mañana sába-
do, a:las ocho de la tarde, el gru-
po Bombastic Teatro pondrá en
escena laobra ElLazarillo de Tor-
mes.
Para el domingo día:7 a las ocho
de la tarde EMETeatro pondrá en
escena el espectáculo de títeres
Un dragón en la oscuridad en el

salón de actos de la Casade laCu1-
tura YlaJuventud, En esta misma
jornada, pero alas nueve ymedia,
el auditorio municipal AlcaldeFe-
lipe Benítez albergará la puesta
en escena que lacompañía de Te-
atro El Mentidero realizará de la
obra Mi madre amadísima.

Ya enmarcados en el segundo
finde semana de estamuestra pro-
vincial de teatro, la oferta cultu-
ral se retorna a las nueve y media
del viernes día 12de septiembre
con la representación de la obra
Mis días son tus días de la com-
pañía IH:\os Producciones, para
continuar el sábado día 13con la
función en la que el grupo de te-
atro Tras ElTrapo representará la
obra En esta islano hay gatos.

La plaza de España también
será escenario en la noche del sá-
bado día 13 para uno de los es-
pectáculos de esta muestra, yaque
.apartir de las diez de la noche la
compañía Tricomedyofrecerá en
este espacio la Noche de Humor.

La actividad concluirá el do-
mingo día 14 con otras dos pro-
puestas culturales: el espectáculo
de títeres de Los tres cerditosque
ofrecerá el grupo Kalina a partir
de las siete de la tarde en la plaza
Bartolomé Pérez;yla obra Lassal-
vajesque presentará el Teatro de
RevistasPalmira Imperio en el au-
ditorio municipal a las nueve de
la noche.

El concejal delegado de Cultu-
ra invitó a toda la población a que
participe activamente en esta No-
che Rota, y aproveche la oportu-
nidad que brinda esta muestra.

Así, todas las personas intere-
sadas en asistir aalgunas de lases-
tas representaciones que se desa-
rrollan en el auditorio pueden re-
coger sus invitaciones en la pro-
pia taquilla del teatro, en su ho-
rario habitual, de siete de la tarde
a nueve de la noche.

CELEBRACiÓNCristobal Pérez ganó el premio de la Fundación

Cercade uncentenar de pintores en
el concurso de pintura al aire libre
A.P.
ROTA
Hace unos días, la ciudad se con-
virtió en un hervidero de artistas
que pincel en mano participaron
en el concurso de Pintura al Aire
Libre de Rota, organizado por la
Fundación AlcaldeZoilo RuízMa-
teos, yen el que el Ayuntamiento
roteño también quiso participar
con la aportación de uno de los
premios del certamen,

Tras un intenso día en el que
los cerca del centenar de pintores
que tomaron parte en esta mues-
tra fueron punto de interés de ve-
cinos y visitantes que tuvieron la
oportunidad de ver cómo en muy

..,il",~<'

pocas horas los lienzos en bIaxico
se convertian en imágenes de rin-
cones de Rota, En el transcurso
del acto de entrega de premios
que se celebró en plena calleChar-
co, se conocía el trabajo ganador,
que resultó ser el cuadro en el que
Cristóbal Pérez plasmó la plaza de
España, y que se llevó el premio
Fundación Alcalde ZoiloRuízMa-
teaS dotado de 1.500 euros.

El concejal delegado de Cultu-
ra, Manuel Laynez, fue el encar-
gado de entregar el premio do-
nado pore1Ayuntamiento de Rota
Ydotado de 1.000euros. &te pre-
mio mención especial a la Fun-
dación de Artes Plásticas Busta-

",.~"r,(¡I" el )'. . , -":

mente y Saltar como reconoci-
miento por la labor realizada por
esta fundación ypor AntoniaSal-
lar, cabeza visible de esta entidad
que fue la promo\ora de este cer-
tamen, resultó ser para el trabajo
creado por MariaLuisade la Hera,
en el que plasmaba una estampa
de una de las pasarelas que de-
sembocan en la playa.

Los restantes premios, donados
por diversas e!llpresas Yfirmas,
fueron para los trabajos realiza-
dos por Javier Gómez, Fermín G.
Villaescusa,j. A G. Valderrama,
Francisco Javier Mora,josé Reyes
Ramos, Manel Ventura, Ignacio
Estudillo yAntonio Lara.
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Los artistas transformaban en pocas horas lienzos blancos en obras.
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AndaluciaseprQyecta,en los
mercados ,internacionales

ca el consejero. Eltitl\!ar andaluz
deThrísmo, que yase ha mostra-
do en más de una ocasión ''moae,

radame,1Jte optimista" 'con las
perspectivas de' crecimiento de
esta actividad en la comunidad,
tamp~~n ha subrayadoetcom-
promiso de la Junta, por hacer
frentea la actUal coyuntUra eco-
nómica",apostando por mejorar
la competitividad deLdestino,
mediante "el desarroÍlo de una
oferta que resulte diferenciada y
diversa, bajo 'la premisa funda-
mental de la sostenibilidad".

De hecho, el depatamento que
dirige tiene aCtUalmente en eje-
cución un total de84 iniciativas y
planes turísticos, los cuales abar"
'can el 86% del territorio andaluz
y el 77% de la población, y están
generando "una; inversión global
de,738 millones de euros, de los
que [¡¡consejeria aporta en tomo
¡¡350millones.

Entre' todas estas, iniciativas,
destacan ..once nuevosprogra-
mas de desarrollo tUrístíco sos-

, tenible, que contribuirán a 1'0-
" ten~iar productcis y espacios tU"

rísticos de zonas como Los Pe-
qroches (Córdoba), el Altiplano
granadino, la Costa Occidental
de Huehra, la Campiña, de Jerez,
la Axarq\iía o el Poniente alme-
ríense, entre otros.

~ ' ",'", , '" ,"'" ',,' ",

LaJunta invertirá hasta diciembrelqás¡ de 2,5,ornillonesen'campañas.de prQD1oción(

con,el fin de fomentar elturis,rno procedente del ReinoUnido,francIa'YAlemania ,"

EP

La Consejería de1'urismo, Co-
mercio y Deporte reforzárá la
promoción del destino Andalucía
en los principales mercados emI-
sores internacionales, como el

~eino Unido, Alemania y Francia
con unaserie de acciones publici-
tarias que se desplegarán en me-
dios de comunicación y soportes
on-line, entre los meses, de sep-
tiembre y diciembre,y contarán
con una inversión s1,lperiora los
2,S millones de euros';

Según el titular del ramo, Lu-
ciano Alonso, estas iniciativas
promocionales tienen com,?prin'
cipal objetivo "fidelizar estos
mercados estratégicos y mejorar
la llegada a la comunidad de tU-
ristas extranjeros durante la tem-
porada otoño'inviemo" e incidi-
rán, sobre todo, en productos es-
pecífícos como es el caso del golf,
tUrismo cu)tUral, el segmento de
interior-naturaleza -j sol y playa.

NUEVA CAMPAÑA

Paralelamente, a finales del pre-
sente mes arrancará una nueva
campaña dirigida a fomentar los
viajes de los ciJjdadanosaqdalu-
ces dentro la comunidaq, que se
ejecutará" en' distintos soportes

~blicitar,ios durante un minimo
de lS díis y contará con una in-
versión cercana a los SOO.OOO
euros. Esta acción se verá acom-
pañada en los próximos mes€;s
del año por varias campañas te-
máticas de áIiibito nacional dirí"
gidas a públicos n¡uy cc)Ocretos
que demandan productos espe-
cífícos,como el golfy1os congr€;-
sos e incentivos, ,conel objeto de,

~ejorar los re~ultados genera,
dos por ambos productos, delos
que Andalucía presenta una
oferta muy adecuada para los
meses de' temporada baja", indi,

I

Productos e~pecificos como el golf seráqapoyados,por I~sin¡~iativas turísti~aspro~ocicinalesde la Junta.

P4'N QUALlflCA
En elpaquete de medidas para la
configuración de una oferta cada
mez .más competitiva, también se
figura el Plan Qualifjca para la
Costa del Sol Occidental, que
contempla ayudas paralamoder"
nizaciónpe la planta hotelera. En
la concovatoria de esas ayudas se
han dado cita 31 proyectos, que
prevén una inversión total de S6
millones de euros. Aello se une la

ord~n,d~ incentivos para mejora
deja competitivid1!<\de hoteles y
alojamientos t11rísnp)s,,rurales,
quesllma 72 solicittides y un de"
sembolso de 221 millones

EIP1an ,Qualifíca' dene como
prin,cipalobje¡ivo mejorar la'
comp€;titividad de la Costa del
Sol, COIl'Jlllmodelo b,a~adoen la
calidad, el desarrollo sostenible,
la rentabilidad socioecon6mica y
la creación de nuevos productos.
La inicia,tivabeneficia a los muni-
cipios malagu€;ños de TOrremoli-.
nos, Benalmádena, Fuengirola,
Mijas, MarbeUa, Estepona, Casa-

i'resYManilva.

AJa cOtlquistad~ los viajeros'(Zát
,

a
,'la!1~s\."" ",'"",

-< ,.' ,',

El consejero de Turismo de la Jun-

" ta d€;Andalucía; Luciano Alonso,

inauguró ayer la acción prom~io-
nal Andaíucfa ~~rce/ona 2008,
que se prolorf,iráhasta el día 14

'Y prefende acércar)a oferta (:fe)a
comunidad a los catalaneS, OOe-:

más, de afianiar ef,!iderazgo dek'
destino en este mercado. La ac-

ción ~ desarrollaráen el Mif.¡dor

dePort Vell,dondese ha instalado "

~nazona exPositiva record~l1dq~
uba típica feria,¡¡ndaluza: Dehe.:ho,
cOnsta de cinco casetas temáticas

desd~ las que s~ fácilitainfom,a'
cióntUr[sti~agenérica del destino Y
,dEtI,aof~rta p~m11enorizada de las

~h() provincias. La intención es que
las personas que ~e acerquen al es'

pacio prom09ional puedan <¡onocer

ESTAPlsTICAS

J.I Gobierno ve "esperanzador" el balance del verano
, Elsecr~tario de Estado de Turismo, Joan MesqUida,¡¡f¡imó ¡¡y~rque e! iJa-

lance del sector turísticO'durante este verano es "esperanzador", porque re-

fleja que "ha \esistido mucho mejor (a *uación~edet~ripro ,económico que
,""Qtrossectores", Sn este sentido, avanzó que los Qatos de agosto. tJan,,~ido
, mejores que los de julio en cuanto a ocupación y llegada de visitantes. Mes-

quida resaltó que los principales mercados para Esp¡¡ña ~Alemanra,R,eino

Unído, Franciae ltalia- se comportaron"relativamentebien",lqque permitt
\;iráque algunas zonas del país cierr~n la t<,mporada estival c()n~n alza en la
llegada de visitantes extranjeros, y otras lo hagan cQncifras muy simil~res a
las del año pasado. También insistió en que la estrategia de tspañasobre tu,

rismo pasa por el refuerzo de la promoción y lacomercialización, la renqva-.
';"''ión de las infraestructuras, y la atracción de turismo.fuera de temporada.

ENCUESTA

,840,'uros de gasto medio
en las vacaCiohes '

~Igasto, medio de los ~spañ()les du,

,Xránte estas va~aciones ha'alc.anza-
" do los!840 euros, según L¡na en-

cUÍ!sta de Bancotel, qUe indica que
el 66% de'los ciudadanos se Va de

vacacion€;s y, la rpayoríade ellos,'
" dentro del territorio nacionaL Así,

con una medi" de doCe días de.va-

\:aciones y ese gasto por persona,
una famUia de tres miembros se ha,

brá dejado cerc?de 2AOO euros.

'defqn11aamena tq9o,loque Al}'
¡:I¡¡,lucía ofrece al,turista. Porello,
~Clemás de los espacios para fáci-

,litar info'wación, hay un escenario
central, en él que se,desarrollarán
actividades dé anirnáción, espec-
táculosyelases jnteractivas de Se~
villanas. También hay una zona
dedicada ala tradición artesanal

andaluza y otlfl a la gastronomla.

INNOVACiÓN

Plélhestrat~gico para la,redde Paradores

El presidente de Par¡¡dores de Turismo, Miguel Martinez, anunció ayer que
la innovación tecnológica y la m'odemización de las instalaciones serán los
principales eje$ del plan Estratégicó 2009-2012 de la red. Martínez avan-
rnzó, a este respecto, que la entidad que dirige firmará un acuerdo con el

Instituto NadonaldeTecnologías de la Comunicación (lnteco) para cola-
:;'borar en distintos proyectos de innovación. El Plan Estratégico 2009-2012

de, la redde Par¡¡dores establece una, estrecha colaboración con ellnteco
par¡¡ el'désarroll~de. proyeqosrelacionados con la inteligencia empresa-
rial, productos turísti~os o e¡marketing. El,otro pilar, el de la renovación,de

los p~radores, s~ e.n!)1árcaen,elPlanRenove delnfra€;structuras Turísticas,
: g:¡nrenovaciÓnes totales o parciilJes €;nnumel'()?os estaqlecimientos y ac-

tuaci()nes puntuales en el rest'? (ejecutará más de 200 millones de euros).
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CHIPIONA

L9SFranciscanos,hijos
predilectosdelmunicipio
ElPleno celebra una sesión extraordinaria para nombrarlos

Juan Mellado / CHIPlONA

Hoyalasdoce dela mañana la Cor-
poración municipal celebrará una
sesión plenaria extraordinaria en
reconocimiento a la Orden de Frai-

les Menores y especialmente a la
Comunidad Franciscana de Regla
por la labor realizada en la locali-
dad.

En esta sesión el único punto del
orden del día es la celebración del
nombramiento como hijos predi-
lectos. ya aprobada anteriormen-
te. Este pleno figura entre los actos
conmemorativos del 400 aniver-
sario del nombramiento como Pa-
trona de laV'illade la V'trgende Re-
gia que se celebra basta elpróximo
día 10.

Los franciscanos, son para Chi,
piona una parte importante de su
historia, ya que 125 años de per-
manencia en la localidad, son
realmente muchos años. Durante
todo este tiempo, la dedicación de
la Orden de los Frailes Menores se
ha difundido en diversidad de fa-
cetas: la atención de la feligresía
localyde la colonia veraniega y de
la multitud de devotos de la Vir-
gen de Regla que cada año visitan
el Santuario, adémás de lasdistin-
tas capel1anias en los colegios de
la Hijas de la Caridad y Calasan-
cias. También se encargan del
mantenimiento del patrimonio
cultural e intelectual del convento
santuario de Nuestra Señora de
Regla y de la organización de ci-
clos de conferencias y otros actos
culturales y religiosos, además de
tener en Chipiona un importante
museo.

LasescuelasV'lTgende Regla,co-
mo se les denominó en un princi-
pio, fueron fundadas por los fran-
ciscanosen elaño 1908 en unos lo-
cales situados junto a la parroquia
de Nuestra Señora de la O. Desde
sufUnrlaciónhastaelaño 1945, es-
tuvo al frente de las mismas.el in-
signe frandScano Fray Baldomero
González. Durante 52 años estu-
vieron ubicadas' en diferentes lu-
gares; siempre dirigidas por los

Imágenes de los años 60 de la historia franciscana.

franciscanos. E!22 de septiembre
de 1960, les fueron donados a los
Franciscanos unos 15.000 metros
cuadrados destinados a la cons-
trucción de lo que es en la actuali-
dad es el colegio V'lTgende Regla.
Destacó la labor, entre otros, del
PadreÁnge1NebredaLarrá, verda-
dero impulsor de la nueva escuela.

La Comunidad Franciscana. ha
gestionado también el Centro des-
de su fundación (1908) hasta
1996, año en que traspasan la titu-
laridad a.la Fundación Educación
Católica con el objetivo funda-
menta! de mantener. el ideario
cristiano que ha catacterizado al
colegio durante 100años.

Cien años de dedicación a la
educación de hombres y mujeres
de Chipiona, destacando la pro-

moción del deporte, la música y
otros muchos. Algunos de estos
han hecho historia en el munici-
pio, como es elbaloncesto

La relación de los Franciscanos
con la patroquia de Nuestra Seño-
ra de laO ha existido desde el mis-
mo momento en que los frailes lle-
gan al municipio. Esta relación se
estrechó mucho más hace unos
treinta años, que es el tieI\1PO,9Ue
hace que los J'adres Franciscanos
se hicieron cargo de la iglesia local
por la falta de sacerdotes diocesa-
nos.

E! alcalde, Manuel Gateía, ha
publicado un bando municipal en
elque pide alos vecinosde Chipio-
na engalanen susviviendas con ta!
motivo y especialmente al paso de
laprocesión tlelaV'trgende Regla.

CHIPIONA

Comerciantes
piden más
información al
alcalde sobre
proyectos
la ACI cree que "el alcalde es

un incongruente porque hace

un año los alababa"

J.M / CHIPIONA

Las Asociación de Comercian-
tes e Industriales de Chipiona,
ACI,que preside Sabas Game-
ro, ha expresado su malestar
por la ausencia de informa-
ción por parte del alcalde, el
socialista Manuel García sobre
temas esenciales pata la locali-
dad.

Así los comerciantes recuer-
dan que el pasaélo 21 de abril
enviaron a la Alcaldía un escri-
to en que le solicitaban infor-
mación sobre su gestión en
tomq al polfgoI}.oindu~trial,
centro comerci3J. abiérto,
mercado de abastos y Centro
Internacional de la Música. La
respuesta fue dada por Gateía
en un programa de televisión
en el que aseguró que la ACIno
representaba a nadie y sólo
son dos personas.

La ACI responde ante ello
que "el alcalde es un incon-
gruente y que hace un año ala.
baba la labor de los comercian-
tes con motivo de la presenta-
ción de una guía turística que
los mismos industriales se ha-
bían costeado y en presencia
del delegado provincial de 1\1-
rismo".

Loscomerciantes se pregun-
tan ahora por este cambio de
opinión, del. alcalde y califiC¡¡
las declatadones de Gatcía co-
mo "impresentables. de un al,
calde que se precie ante una
asociación con más de 25 años

dep~estigio y av~da por la
CoÍlfederación Provincial de
Empresarios y la Federación
Provincial de Comercio. Ajui-
cio de los comerciantes, pate-
ce que "las asociaciones que se
preocupan por el futuro de
Chipiona y la critica por las
promesas incumplidas son in-
cómodas pata el poder y hay
que aniquilatlas".

Provincia
ROTA

Ampliadoel
convenio
municipal con
Afanaspara la
residencia

,. El Consistorio buscará

financiación para sacar

adelante los proyectos

Hennlnla Romero / ROTA

E!Ayuntamiento ha reforzado
los lazos de colaboración con
Afanas a través de la amplia-
ción del convenio que mante-
nían desde 2005 cuando el
Consistorio les cedió una pat-
cela para construir un centro
de día, una residencia y un
centro ocupacional pata disca-
pacitados.

A este primer acuerdo se ha
sumado la ayuda municipal
para buscar financiación al
proyecto que supondría una
inversión total de 1.488.000
euros más NA. Parte de esa
cantidad, en tomo a unos
870.000 euros, se ha conse-
guido a través de la desafecta-
ción que ha realizado el Con,
sistorio del subsuelo de la pat-
cela cedida a Afanas, ubicada
en el sector R1, y valorada en
unos 450.000 euros que ven-
drían de la venta de las plazas
de apatcamiento que se cons-
truirán. Los 420.000 euros
restantes se conseguirían a
través de la aportación que ha-
rá la junta de compensación
del R1 que ya estaba acordada
con la Administración local,
mientras que el resto, lo dona-
rá la empresa constructora del
edificio, Promociones Caste-
llano. Pero..además, la amplia-
ción de este convenio recoge
otra serie de cuestiones. Entre
ellas el acuerdo de que Afanas
~tregue el dinero conseguido
pata la financiación del pro-
yecto; la firma de un convenio
con la sociedad municipal de
promoción y desarrollo para
que las personas que se for-
men a través de esta entidad
acredanaunpuestodetrab~o
y por último, que el personal
contratado pata el centro de
día, la residencia o el centro
ocupacional sea roteño.

~j
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Viviendacomprará suelo en la~,'¡j!r.~ , "

provincia para instalar empresas

la creación de 5.000 puestos de
trabajo".

Por otra parte, la ministra de Vi-
vienda acudió a Jerez acom.paña-
da del consejero de ViviendayOr-
denación de Territorio, Juan Es-
padas, quien adelantó que la Jun-
ta no pondrá demasiadas pegas a
la aprobación definitiva de la re-
visión del Plan General de Orde-
nación Urbana (PGOU) de Jerez.
Ayer,Espadas no sólo anunció en
su visita a la ciudad que el nuevo
planeamiento urbanístico está
"bien trabajado, bien armado", si-
no que, "más allá de las lógicas co-
rrecciones técnicas que pueda te-
ner cualquier Plan", expresó su
compromiso para que el docu-
meJ1topueda entrar en vigor an-
tes de 2009, gran objetivo del go-
bierno municipal socialista.

Además, la presencia ayer en
Jerez de la ministra de Vivienda,
Beatriz Corredor, vino a servir de
acicate al ambicioso Plan Local.de
Vivienda que ha elaborado el go-
bierno socialista y que prevé la
construcción en el término muni-
cipal de 23.000 hogares protegi-
dos en la próxima década. Las
obras de construcción de las pri-
meras 509 VPO-a las que se uni-
rán otras 160 en apenas una se-

SEPESinvertirá 6Qmillonesparalaiinstaladón de574 empresas.Elt'VIinisterio
destina3,4 millonespararehabilitarel Palaciode los Infantesen Sanlúcar

F.S.M./ F.SJ./JEREZ/SANLÚCAR

El Ministerio de Vivienda, a través
de la Sociedad Estatal de Promo-

ción y Equipamiento de Suelo,
SEPES, va a poner en m.archa la
primera oferta pública de compra
de suelo. Así lo indicó ayer este
Ministerio a través de un comuni-
cado coincidiendo con la visita a

la provincia de su tit1llar, Beatriz
Corredor.

Esta operación comenzará en el
mes de octubre y SEPESse encar-
gará de la compra y urbanización
del suelo adquirido; con una ofer.
ta inicial por valor de 300 millo-
nes. Beatriz Corredor adelantó
que "ya estamos en conversación
con la FEMP Y con todas las comu-

EMPLEO

La compra de suelo en la

provincia por parte del

Ministerio pretende crear

unos 5.000 empleos

nidades autónomas para consen.
suarÍos criterios de selecciónpa'
ra que los suelos que se adquieran
contribuyan de manera eficiente
a la planificación realizada en ca-
da territorio". En el marco de es-
tas conversaciones, SEPES está'
en contacto directo con la Empre-
sa Pública de Suelo de Andalucía,
EPSA.

Esta entidad tiene en marcha
en Andalucía 19 actuaciones con
una inversión de 276 millones de
euros que, según el Ministerio,
posibilitará el establecimiento de
1.785 empresas que podrían ge-
nerar 20.000 puestosde trabajo.
En la provincia de Cádiz, SEPES
desarrolla seis actuaciones con
una inversión de 60 millones de
euros. Estas actuaciones, según
Vívienda, "van a propiciar la íns-
talación de 574 empresas en Je-
rez, Arcos, Algeciras, Puerto Real
y San Roque, que podrían inducir

JEREZ

La ministra de

Vivienda asiste a la

colocación de la primera

piedra de 509 VPO
BO"A BENJUME1)A

1. la l1)inistra de Vivienda, ,en los jardines que rodea~ al
Palado de los Infantes, en Sanlúcar, 2. Seatri. Corredor,
en la colocación de la primera piedra en Jerez. 3. la
alcaldesa de Sanlúcar, Irene García, con la ministra.

mana- comenzaron ayer con los
actos de colocación de las prime-
ras píedr¡¡s.

Más tarde, la ministra firmó
con la alcaldesade Sanlúcar, Ire-
ne García (PSOE), un protocolo
genetal para las obras de rehabili-
tación parcial del Palacio de los
Infantes de Orleans y Borbón, se-
de del Ayuntamiento, con una in-
versión cercana a los 3,4 millones
de euros por parte del Ministerio.

Tras la firma del protocolo, Co-
rredor indicó que el Ministerio fi-
nanciará "en sutotalidad" esta ac-
tuación, cuyo proyecto de ejecu-
ción ya ha sido redactado por el
Consistorio, estando pendiente

", aún la supervisión y aprobación
,. definitiva por parte de los serví-
i cios técnicos del Ministerio. La ti-
c" tular de Vivienda expresó su de-r seo de poder "conseguir que este
:ii maravilloso edificio vuelva a bri-
.~. llar en todo su esplendor".

sla~~Mágicas " ' ',','

%..:t..~ Sevilla al .dqulrlr 2 'entradas de adulto du¡'completo

¡s : ~ ...uncio.. un'181''''';''1>10~nla.,~u~.,lIa'.ia)o M.I~p"" ~"'ÍIa" ¡í; """,,,ula<I!poioglaljlad<¡uiiit'doIo.. daaduho.ydl.,_'"' ~vólidio'P- .["""""'dla qUe1.. adquirida.""le ""n¡eeblehtte!a ~ ~..Ije
noviembrede'2008excepto.~ad<lS.No.._ráli""", --,manIpuIadoao P~ no ,Valeno-- """...VIIIoraconl>mlto,ta.'"valid..dela- a "'jetaaloadla.
da- del_. ConouIIat"o""loayca_anol1aléfono90210 111..
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Di!;ri'o"'"deC6~lf.~'E~Ñ~S,g~EWp!I~MBREL
VIVIENDA La ll1inistra Beatriz

Corredor firll1a un acuerdo para

reh¡¡¡,bilitp!"elPalaclO,qelos
Infantes de Sanlúcar

LaJuttta8~a~ti~a~~5~~~pleos
paralosextr~~ajadore5'deJ)elphi
ElconseJerQdeInnovacign,Frqnc:i$cQVJlíeJo,e,xplicaeri~erParla¡;¡nent04osplanescde'las1(}empr~s9s

delPlanSabía.,EainversióntotaLascfenp'e¿;r67$rnillone,sycrear~,3.~OOe,mpleosenJod¡¡¡lazona

F.Rufo I cÁDIZ ' ,',

Por primet;'¡tvez, un altof"'pr~,sen-
tanre d..,la Junta d..,tndalucía ha
exp~cado de funna pormenpriza-
da los planes de las empresas que
se instalaráI¡en h¡ Bahía y sus in-

tenclqries derec~locarala ex plan-
tilla d,elafadOna de De1phi, que ce-

" o;ó sus pu..,rtas ep Puerto Real en
, julio dd pasado año, ,ii'

Fue ,el conséj",rqde Innovación,
Francisco Vallejo, q~íell ayer dio a
conocer estos datos en el transcur-

so de SIlcompkcencia el1 elparla-
mento' deAitdalucía,Lo másllarna.

tivo de lá información aportada

por el consejero es, según sus pala.
bras, que cada uno qe los diez Pro-
yectos comprometidos y art\mcia-
dos en dmarco ddplanBaljía para
instalarse en la zona, cuentaccon

unaparte deIosl,60P tr¡tbajadores
aproximadamente que, continúan
en el proseso f°J:J:nativo. Aden:¡ás,

, ofreció lOs p~~os que cad¡t una de
estas firmas, manejapará iniciar su
funcionamiento;

~prfmero dee~tos proyectos co-
rresponde alafiljald~ ~adie1,y¡t en
furlcionanuento en el p¡ifque ,Tec-
noBahia (El Puerto), con,una plan-
tilla inicial de 120 personas que

prevé alcanzar los200t¡;'abajado'

res enf!09?, S~MnveFsi6!!esde,M
lIlilJonesdee1JTos," , "

Gatfu .Cogen¿¡tq,ón, (gellera-
ción qe energía éi~Ct:tjca con.la
comPt¡t,de acare p<p:¡¡l~cogenera.

cióp, y,pnaseg;uida fase para ob¡e,-
ne¡:'blocombustibles mediantE! á
~~vo de'n¡icroalgas), 4~iUbicar;i
en La.Gi\bezuda coíwna.in~rs19n
de 48l1lilJpn~s. En 2008 comenza-

rá la mv..,rsiónpara fu1&llz¡t(laen el

segundcise~estre d~,~db9S9nu~
previsión de 50 puestos;~~J(rabaj?;
de los que un 500/0será para ex tra.

bajadores de Pelpl}ii .
~adir Solar (f'a,l:]ricacióll,de pa,

neles solares), ya;Jl~ emp~~a.do las

°Rras enTrO(¡adero,ien l¡¡santig11¡ts
naves.de Carrillo "y próba\>le!'\\~-
te comenzarán laactivid,ad a me-
diados del próximo año", Su inVer-
sión es de 94~n¡illones de euros y
generatá 250 empleos. La el1lPre,
sa, cUyaplarttiÜaal 500/0será()~-
padaporIIlujeres, iniciará en2009
la formación específica, en¡li.q1.le

. tendrán cabida unos 5,0ex emplea-

,

'1"Ga4irCogeneración -
5~,in$talará enla Cabezuela;;

,Sontará con 25 eiJ1pleos,para

"exop,~rari(js ,de Délphi.

~

, Gadir Solar ,/

Ya'han comenzado las obras

en Puerto Real.,Cbntará con 50

,';puestos para"taex plantill~, '"

''1;

Celulosa Investmen

S~. dedicará a;la ;ro~ucción de"
microalgas e~ Jerez, yprevé '-'

'j .~ontar'(:on20 ex trabajadores..
'" ., ...; '." ..",. ..

[' Diesel Energy
. ~Cpmenzará las ~braS"';en bre-
. v'e" en 'ta Cabeiuela:'Creará 30" . 'j.

I -..w. " ,,' , 0'".',' ." ".. ,"' BO"'","JUr.EDA.. empleos,p¡tr~,..,x¡jeDel~,hi.
Solar en as antiguas dependencias de Trarisportes Carrillo,en Puerto Kea. ..,o' ' ", '. ~ "'.' ~,

''años,:Y 1!'t27~empíéos en "cinco, Génesis ~olar
lUrantia, éstos puestos de trabajos,") Seubicaráenel parqueTecno-

m..,utpa-" :~~dos:'a t;rab¡jag<jres ..;~ahi~!~r\'Elf~~~?.'y~s~rv..r~
,algasen' .,Aeroblade (pafus"deae-, '50 póestos paralaex'plánt,lIa' le60,6 rogeneradores) comenzará los pri:. ~., .. 4 ,,' :t.

em- meros,trabajos"a.iprincipios~dci¡\ ''Po ' w
io- 2009. Seestima. versión'tle .erraslJn "

53 riÍillone~Yll~. . J~brjcará paneles solares:fpt?", '
470 empleos; 'en 'ltoltaico;¡,,,tOsoperariosd~Del-'\
trabajadoresdeDelphi. phi t¿ndrán70 puestos.

Z1ilia~..~ot9r (fa~rir~rinn d~
..' ..-:¡-,-- .~á

10
ceril

~¡),icapar.¡'~stas ir.
vas "qoeestarán~nsuo1Jayóri~

. ~n f
,

unciona
,

'~

,

le
,

ntgel
, ,

"'
",

róx1nlo

,

"
1' .año". Ademas,asegu~o qUé'"

movilizarán'una inversiónpri-
vada superior alps 657 millo-
nes ycrearánJllás de 3.400.
empleos. Valléjo avanzó. que
::hay conversaciones con otras

compañía~. que podrían mate-,'
rializarse en próximos meses't
Las nuev~s éom¡:>añía~, según

. Vallejp,!'estánSY(1J~i""~$cl° él,
calend¡trio establ~cidól',

1IAeroblade

"contarácon 250,ex op~rarios

peqélphipara fabricarp¡tlas.,.
deareogeneradores.~ ,

Zahav Automóviles,1>;

. Unai:h,lasú1timasiniciativas'¡¡'
. enllegar.Reserva2QOempleo

,

S

.

'
1exempleadosdeDelphi,,'!Ii

,~lestis~ero$(I~ce'i"
Eselp~oyect~l11ái'~mbici.Os?'

"Trabajaránhast~900' ex trap..-
jadores déOelphL" ",'" ,
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PROMOCiÓN

Unaauténticaferia
enBarcelona
Una tipica feria andaluza ins-
talada en el Port Vell servirá
para promocionar Andalucia en
Barcelona hasta el dia 14de sep-
tiembre. La muestra está com-
puesta por cinco casetas de
Información genérica del desti-
no y la oferta pormenorizada de
las ocho provincias. El conseje-

ro de TurisJÍlo,Luciano AIonso,
inauguró ayer la muestra que
pretende afianzar elliderazgo
andaluz como destino receptor
de turisias procedentes de este
mercado. La promoción se rea-
lizará durante diez dias en el
Mirador de Port Vell, donde se
ha instalado una exposiciónque
recuerda a una típica feria. Has-
ta la inauguración de la mues-
tra se desplazó ayer el delegado
provincial dé Turismo, José
Maria Reguera.

/-_..... I

TURISMOy NEGOCIOS t~rismo@lavozdigital.es

Viernes 5/9/2008 I La Voz

VUELOS

Arrancalaprimera
aerolrneaandaluza
Flysw; la primera linea aérea de
Andalucia , con base principal
en el aeropuerto de Córdoba,
comenzará a partir de hoy a ope-
rar con vueloS directos a Bilbao,
Vigo y Barcelona, una vez que
Aena ha invertido unos 103.000
euros en las actuaciones necesa-

rias para iniciar la actividad.

Catorcehotelesdelaprovinciainvertirán
53 millonesdeeurosensurehabilitación
Hoteleros de la provincia han solicitado a la Consejería de Turismo la

subvención para la remodelación de alojamientos con mas de quince años

MERCEDES MORALES

A pesar de que la planta hotelera
de la provincia es bastante joven,
la nueva subvención publicada
por la Consejeria de Turismo,
Comercio y Deporte para la reha-
bilitación de alojamientos con más
de quince años ha tenido eco entre
los hoteleros. Catorce hoteles han
pedido ayudas para emprender
reformas, con una inversión de 53
millones de euros. Los proyectos
presentados ante la delegación de
la Consejeria de Turismo en Cádiz
se encuentran en los municipios
de Arcos de la Frontera, AIgodo-
nales, Chipiona, Jerez, Bornos,
Jimena de la Frontera, Grazale-
ma, Benalup-Casas Viejas, La
Linea y Vejer.

Entre todas las localidades des--
tacan Arcos, donde se iniciarán
obras por valor de 21,2millones
de euros, la cuantía más impor-
tante, y Bornos, que con sólo un
proyecto de rehabilitación inver-
tirá casi siete millones. .Total-
mente en sintonia con la linea de
ayudas se encuentra el caso de
AIgodonales donde se proyectan
dos alojamientos en cortijos, con
una inversión de 1,3millones.

En Chipiona, la inversión total
ascenderá a 5,8 millones para la
rehabilitación o ampliación de dos
hoteles de cuatro estrellas. Otros
dos proyectos jerezanos necesita-
rán 4,3millones de euros. En el
caso de Jimena, la Junta ha reci-

En Chipiona han
pedido ayudas para
dos hoteles de
cuatro estrellas

La Junta apoyará la
rehabilitación de
hoteles con más

de quince años
+

ENCANTO. La Junta apoyará especialmente a proyectos de alojamientos con encanto./ LAvoz

bido una petición de subvención
para ayudar a la inversión de 3,3
millones. En una situación simi-
lar se encuentra la solicitud de La
Linea, con 2,9 millones, a la que
se suma la de Vejer, con otros 5,3.
Por último, en el caso del proyec-
to turistico de Grazalema, no
consta el Importe solicitado.

Evaluación

El delegadoprovincial de Turismo,
José Maria Reguera, aclaró.que
aún falta por evaluar estas peti-
ciones <o/que no todas cumplirán
los requisitos para la rehabilita-
ción de hoteles o la construcción
de cortijos o alojamientos singu-
lares, tal y como decia la orden»,
aclaró el delegado. Aunque, ya es
una buena señal que esta subven-
ción haya tenido aceptación entre
los hoteleros gaditanos-

La subvención que publicó la
Junta en el'mes de junio tlene
como objetivos la renovación de

la planta hotelera y ayudar a que
los establecimientos con mia
antigüedad superior a quince
años puedan acceder a categorí-
as supe~iores. Además, se impul-
sará la conversión dé conjuntos
arquitectónicos singulares --eor-
tijos, haciendas y casas palacio-
en hoteles y casas rurales, para
incrementar la calidad y la dife-

.renciación de 1;1oferta de turis-
mo de interior.

Entre los proyectos que podrán
contar con el apoyo público figu-
ran el incremento dejardines; rons-
trucción de instalaciones deporti-
vas y de ocio;,modernizaciónde las
unidades de iílojamiEinto;mejora
de zonas de recepción y salones
sociales y de reuniones; centros de
convenciones; instalaciones desti-
nadas al cuidado de la salud,y espa-
cios de restauración-

La cuantía de las ayudas sufra-
gará hasta el 25% del cOstede las
iniciativás referidas a hoteles, y

Chlplona: dos hoteles, 5.4millones.

Algodonales: dos cortijos, 1,3 millo-
nes.

Arcos: dos peticiones, 21,2 millo-
nes.

.Jerez: dos peticiones, 4,3 millones.
Bomos: una petición, 6,9 millones.
.Jlmena de la Frontera: una peti-
ción, 3,3 millones.
Grazalema: una petición, sin espe-
dflcar la cuantfa.

Benalup: una petición, 1,5 millones.
Lenea de la Concepcl6n: una peti-
ción, 2.9 millones.
VeJer:úna petición, 5,3 millones.

hasta el 30% para los alojamien-
tos de interior. En ambos casos,.la
inversión minima por estableci-
miento deberá ascender a 600.000
euros, sin que el gasto en mobi-
liario exceda del 20%del total. .
mmorales@lavozdlgital.es .

Teófila se reunirá
con Turespaña
para acelerar
los trámites del
Hotel Atlántico

M. MORALES

El próximo 16de septiembre,
la alcaldesa de Cádiz, TeófIla
Martinez, mantendrá una reu-
nión con el director de Tures-
paña para solicitar que se tra-
baje «enparalelo»en la amplia-
ción del Parador Hotel
Atlántico. La intención es que,
mientras se tramita la titulari-
dad del Campo de la Balas,don-
de se construirá el nuevo alo-
jamiento de lujo, se vayan rea-
lizandolos proyectosnécesarios
para comerizar cuanto antes la
edificación del Parador Hotel
Atlántico, ya que el-Ayunta-
miento cuenta con este nuevo
alojamiento de turismo para la
celebración del BicentenaJ;io.

Respecto a esta reunión,
anunciada por la alcaldesaayet;
el portavoz socialista, Rafael
Román, se mostró satisfecho
«coneste cambio de actitud, ya
que no nos habia gustado nada
la amenaza velada a Turespa-
ña responsabilizándoio del
retraso de la ampliación del
Parador, cuando el Ayunta-
miento ha tenido cinco años
para hacer los trámites de la
cesión del suelo».

Por su parte, desdeel gobier-
no local ya se apuntó que los
trámites se retrasaron porque
Patrimonio lesdevolvióelexpe-
diente y porque desde la admi-
nistración andaluza lesha pedi-
do una larga lista de requisi-
tos. Román contestó a esto que
se equivocaron cuando adscri-
bieron la cesióndel suelodirec-
tamente a Turespaña y no a
Patrimonio, que es el organis-
mo que debe recibir la titula-
ridad de los solar. <<Además,el
convenio firmado en 2003que-
daba sujeto a la aprobación
defmitiva de la modificación
del PGOU,y no ha estado has-
ta hace muy poco tiempo».

Desde TuI'españa se confir-
mó la reunión dei'próximo dia
16con la alcaldesa de Cádiz y
,se apun~ó 1I,~e'se'puede reba.
jar ya 'wbra el PaPelen el Para-
dor dé ciiuz pero no se puede
destinar todo el presupuesto
a un sólo proyecto.


